
 

 

Ofício  88/2021     Salto, 04 de outubro de 2021 

Assunto: Indagações da Presidente do CME, para a Câmara Técnica do Ensino 

Fundamental II 

Prezados Conselheiros, segue abaixo as perguntas indagadas sobre o 

segmento do Ensino Fundamental II na última reunião do CME no dia 29 de 

setembro: 

1 - Quais eram os critérios de escolha para a unidade Cemus V?.  

2 - Quais são os critérios de escolha de alunos que irão para a Unidade Escolar 

do Maria Constança, que deverão ser 60 alunos?  

3 - Existe equidade na escolha desses alunos?  

4 - É meritocracia ou outra forma de seleção?  

5 - Por que os resultados do IDEB caíram de 2017 a 2019?  

6 - Qual o impacto desta queda nas ações de melhoria pela equipe gestora?  

7 - Quais as ações para desenvolver as habilidades que não foram contempladas 

neste período de queda?  

8 - Estes alunos que não foram bem na avaliação SAEB, foram realizados ações 

de recuperação?  

9 - A Secretária de Educação de Salto, esteve presente e apresentou seu 

posicionamento de fato, em deslocar alunos para o VILA FLORA a fim de atender 

o segmento EDUCAÇÃO INFANTIL, que é prioridade da Rede. 

Cordialmente. 

Evelize Assunta Padovani 

Presidente CME Salto 


